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代办信用卡是真的吗  代办信用卡到底是真是假 跟我来

近年来信用卡盛行，银行信用卡办理门槛日益降低，申领方法也越来越简单，但是
信用卡的额度都是根据自己的征信、日常收入状况等情况发放的，所以很多时候信
用卡额度都不会太高，于是很多人就打起了代办信用卡的主意，有人想知道代办信
用卡是真的吗，一秒通小编就带大家了解下带吧信用卡背后的故事。

其实现在很多银行都是可以通过官网进行申请的，只要点开信用卡中心网页填写自
己的详细信息进行申请，银行通过电话回拨的方式通过审核后就会下卡，成功几率
是很高的，可是很多人还是不知道这个简单的方法，还在盲目的托人办理信用卡，
他们代办信用卡并不是什么其他的办法，而是通过网络申请的方式帮助你办卡，可
是下卡后他们就会收取额度百分之十到百分之二十的佣金还有就是宣传办理。

大额信用卡需要很多的证明资料。那些号称无需收入、房产证明，只要申请人提供
身份证，就能办理高额度的信用卡的这样的情况一定不要相信，绝对是骗人的。

大额信用卡办理是非常严格的，一般会有大脸的存款，或者雄厚的固定资产做基础
，银行才会给你发放大额信用卡，所以这种能帮你办理大额信用卡的一定是骗子，
只是为了骗你的手续费。

现在很多银行对办理信用卡的方式都是非常支持的，因为信用卡的消费能给银行带
来丰厚的经济效益，现在很多银行都有自己的信用卡客户部门，根本不会收取任何
费用，如果不了解的话可以打电话咨询客服进行询问，不要盲目的相信代办单位，
让自己百花冤枉钱。
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